

Sanierung Verbandsleitungen, Abwasserverband Sisslebach

Alle Verbandsleitungen wurden mittels KTV auf Schäden überprüft und die Sanierungsmassnahmen festgelegt. Die Leitungen wurden entweder neu gebaut, mit Inliner oder Roboter saniert. Zusätzlich wurden auch die Kontrollschächte überprüft. Die Mängel wurden im Rahmen des Projektes behoben.

Projektinformationen

Projektname	Sanierung Verbandsleitungen
Ortschaft	Abwasserverband Sisslebach
Bauherrschaft	Abwasserverband Sisslebach
Baukosten	CHF 380'000
Realisierung (von/bis)	2018 bis 2020

